
 
 
 
 
 
 
 
 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA DEI SOCI   

DEL 7 MAGGIO  2025 

 

 

L’anno duemilaventicinque, il giorno 7 del mese di maggio, alle ore 18 presso la sede 

sociale, si è riunita in seconda convocazione l’assemblea dei soci di AMICI DI 

GLOCANDIA ODV al fine di discutere e deliberare sul seguente 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1 - presentazione del rendiconto 31/12/2024 redatto secondo le disposizioni del 

D.Lgs. 117/2017 discussione e delibera relativa e conseguente, 

2 - presentazione della Relazione di missione 2024, discussione e delibera relativa e 

conseguente, 

3 - varie ed eventuali. 

 

Assume la presidenza dell’assemblea, la Presidente dell’Associazione dott.ssa Monica 

Maria Pratelli la quale, dopo aver ricordato che l’Assemblea dei soci convocata il 27 

aprile 2025 alle ore 8,00 in prima convocazione è andata deserta, constata che ora 

sono presenti tutti i consiglieri dell’Associazione ed inoltre sono presenti in proprio, 

alcuni in collegamento via internet, o per delega tutti i soci dell’Associazione e 

pertanto dichiara regolarmente costituita l’Assemblea. 

Chiama a fungere da segretario l’Ing. Giovanni Belingardi che accetta. 

 

La Presidente, secondo quanto previsto al punto 1 all’OdG, supportata dal Tesoriere, 

illustra le risultanze del bilancio al 31 dicembre 2024. La Presidente, dopo aver 

rilevato che anche quest’anno il bilancio si chiude in maniera soddisfacente per 

l’Associazione, pone in evidenza che il bilancio è stato redatto nella forma prevista 

dalle Linee guida del Ministero del lavoro emanate con DM 5 marzo 2020. La 

Presidente ricorda che il bilancio è redatto per cassa, come previsto dalla normativa, 

segnala inoltre che nel corso del 2024 si sono avute alcune spese straordinarie, tutte 

regolarmente esaminate e deliberate dal Consiglio Direttivo. La Presidente ricorda 

anche che, avendo la mamma iniziato a recepire un reddito da lavoro nonché l’assegno 

unico, è stato raggiunto con lei un nuovo accordo, in sostituzione del precedente 

scaduto, che prevede una diversa ripartizione delle spese correnti fra la famiglia e 

l’Associazione. 



Alcuni soci chiedono spiegazioni su alcune voci del rendiconto e il Tesoriere Ing. 

Gianluigi Bonanno dà le spiegazioni richieste in maniera esauriente. In particolare il 

Tesoriere evidenzia che anche nel corso del 2024 il flusso dei versamenti in entrata è 

stato caratterizzato da oscillazioni di importo, questo è motivato dal fatto che diversi 

contributori preferiscono versare in una unica soluzione l’importo annuale del loro 

contributo, altri invece preferiscono fare versamenti mensili.      

La Presidente pone quindi in votazione l’approvazione del rendiconto per l’anno 2024. 

I soci all’unanimità  

deliberano 

di approvare il rendiconto per cassa al 31.12.2024 che è stato presentato. 

 

Passando quindi al punto 2 all’OdG, la Presidente legge la relazione sulle attività svolte 

nell’anno 2024 che pur non essendo un documento obbligatorio, meglio rappresenta le 

risultanze contabili e dà informazioni puntuali sulla attività sociale nell’anno 2024. 

Alcuni soci chiedono precisazioni su alcuni punti della relazione sulle attività svolte e 

sulla situazione e le prospettive di lavoro, aspetto fondamentale nel percorso verso 

l’autonomia della famiglia ospitata. La Presidente fornisce i chiarimenti richiesti e 

sottolinea come nel corso del 2024 la famiglia, in particolare la mamma, abbia 

compiuto importanti progressi nel percorso verso l’autonomia in particolare per quanto 

riguarda la frequenza scolastica: nel mese di giugno 2024 ha superato l’esame di terza 

media presso in CPIA, ottenendo la relativa licenza. La Presidente ricorda inoltre 

come nel mese di febbraio 2024 siano finalmente stati consegnati dalla Questura di 

Torino i tesserini del Permesso di Soggiorno con Protezione speciale, validi fino a fine 

gennaio 2026. Inoltre durante tutto l’anno 2024 la mamma ha svolto attività 

lavorativa part-time con regolari contratti. La strada verso l’autonomia resta 

purtroppo ancora lunga.  

La Presidente segnala inoltre che sia il percorso di condivisione delle situazioni fra i 

volontari impegnati direttamente nell’accompagnamento sia il percorso di formazione 

ed aggiornamento sono aspetti rilevanti nella attività della associazione e sono 

proseguiti con regolarità nel corso del 2024.  

I soci, sottolineano l’importanza dell’impegno lavorativo della mamma sia per la 

crescita e la soddisfazione personale, sia perché la disponibilità di un reddito si 

traduce in un minore esborso da parte della Associazione, e si dichiarano soddisfatti 

per i chiarimenti ricevuti.   

La Presidente pone quindi in votazione la relazione sulle attività svolte nell’anno 2024. 

I soci all’unanimità  

deliberano 

di approvare la relazione sulle attività svolte nell’anno 2024. 

 

I soci intervenuti ringraziano l’intero Consiglio Direttivo per l’impegno profuso anche 

nel corso del 2024 nel perseguire i fini statutari della Associazione. 

 



Passando al punto 3 all’OdG, la Presidente prende la parola ed illustra ai soci, anche a 

nome del Consiglio Direttivo, quali sono le attività sociali che, in continuità con quanto 

realizzato nel 2024, sono state svolte nei primi mesi del nuovo anno e le prospettive 

per le attività che si vorrebbe intraprendere nella seconda parte di questo anno 2025.  

Il Consigliere Franco Cuttica fornisce un aggiornamento sulla situazione lavorativa 

della mamma: il percorso GOL, finanziato dalla Regione Piemonte, porterà alla 

acquisizione di una qualificazione come “addetta alle pulizie nei locali pubblici”. Tale 

percorso include un tirocinio di EXAR presso i Frati Minori di via Sant’Antonio da 

Padova in Torino, tirocinio che è iniziato il lunedì della settimana in corso. Al termine 

del percorso di formazione si prospetta la sua assunzione in una cooperativa per lo 

svolgimento di servizi ausiliari nelle scuole.  

I soci unanimemente ritengono che, anche in vista del rinnovo del suo permesso di 

soggiorno, la mamma debba dedicarsi alla ricerca di un lavoro connotato non solo da 

compatibilità con i suoi compiti ed impegni genitoriali ma anche da maggiore continuità 

ed entità del compenso.  

Un socio chiede chiarimenti sulle prospettive di utilizzo dell’alloggio di proprietà della 

Associazione e destinato ad ospitalità temporanee. La Presidente conferma che l’uso 

dell’alloggio è da considerarsi temporaneo e informa che la mamma, opportunamente 

supportata, ha fatto alcuni passi per la ricerca di una sua nuova sistemazione 

abitativa, tra cui anche la domanda di assegnazione di una casa popolare del Comune di 

Torino. I soci si dichiarano del tutto soddisfatti per le informazioni ricevute e 

ringraziano la Presidente e il Consiglio Direttivo per tutta l’attività svolta.  

 

Constatato che è stato esaurito l’Ordine del Giorno e che null’altro è da deliberare e 

nessun altro dei partecipanti richiede la parola, la Presidente alle ore 19,35 previa 

stesura, lettura ed approvazione del presente verbale dichiara chiusa l’assemblea. 

 

Il Segretario                                                        Il Presidente 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


